

## RINGKASAN

Universitas Muslim Indonesia  
Fakultas Kesehatan Masyarakat  
Program Studi Kesehatan Masyarakat  
Peminatan Kesehatan dan Keselamatan Kerja (K3)  
Skripsi 03 Juni 2023

Astiani Sri Ayulestari  
14120190136

“Faktor yang Berhubungan dengan Kejadian Kecelakaan Kerja Pada  
Pekerja di Pemadam Kebakaran Kabupaten Maros Tahun 2023”  
(xii + 118 halaman + 15 tabel + 9 lampiran)

Kecelakaan kerja dapat didefinisikan sebagai tindakan atau situasi berbahaya yang disebabkan oleh tindakan yang tidak aman. Data kecelakaan kerja yang didapatkan di pemadam kebakaran kabupaten maros pada tahun 2021 yaitu tersengat listrik yang dialami oleh petugas yang mengakibatkan petugas tersebut tidak masuk kantor selama 2 bulan. Kecelakaan kerja pada tahun 2022 yaitu mengalami *incident* tangan terjepit oleh batu pada saat penanganan longsor. Berdasarkan data tersebut, peneliti tertarik untuk mengetahui faktor apa saja yang berhubungan dengan kecelakaan kerja di pemadam kebakaran kabupaten maros.

Jenis penelitian kuantitatif observasional dengan menggunakan pendekatan *cross sectional*, dengan jumlah sampel sebanyak 169 sampel. Metode analisis data menggunakan uji univariat dan bivariat dengan kolerasi *chi-square*.

Hasil penelitian ini diperoleh bahwa ada hubungan yang signifikan antara pengetahuan dengan kejadian kecelakaan kerja di pemadam kebakaran yaitu ( $p= 0,000 < 0,05$ ), tidak ada hubungan yang signifikan antara status gizi dengan kejadian kecelakaan kerja di pemadam kebakaran ( $p=0,933 > 0,05$ ), tidak ada hubungan yang signifikan antara sikap kerja dengan kejadian kecelakaan kerja di pemadam kebakaran ( $p= 1,000 > 0,05$ ).

Berdasarkan hasil penelitian, maka diperlukan pengetahuan yang lebih tentang Kesehatan dan Keselamatan Kerja khususnya bagi pekerja yang memiliki pengetahuan kurang baik, petugas pemadam kebakaran yang memiliki sikap kerja negatif masih perlu diperbaiki dengan memberikan edukasi-edukasi melalui pelatihan-pelatihan tentang K3, Penyediaan Alat Pelindung Diri (APD) yang lengkap bagi petugas pemadam kebakaran yang turun ke lapangan untuk mengevakuasi agar mengurangi risiko terjadinya kecelakaan kerja

Kata Kunci: Kecelakaan Kerja, Pemadam Kebakaran, pengetahuan, status gizi, sikap kerja.